

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Penggunaan Bahasa Gaul Pada Komunikasi Antar Siswa di MTs Al-Muslihuun Tlogo Tahun Ajaran 2021/2022” ini ditulis oleh Okpivanda Diah Rahmawati, NIM 12210183121. Program studi Tadris Bahasa Indonesia. Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan. Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pembimbing: Dr. Erna Iftanti, S.S., M. Pd.

**Kata Kunci: Bahasa, Bahasa Gaul, Komunikasi,**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena ragam bahasa yang digunakan untuk berkomunikasi. Salah satu ragam bahasa yang banyak berkembang di masyarakat saat ini adalah bahasa gaul. Fenomena bahasa gaul hampir selalu ada dan berkembang sangat cepat, terutama di kalangan anak muda, karena bahasa gaul dianggap memiliki karakteristik tersendiri dan membedakannya dengan tutur bahasa yang lain. Dalam hal ini peneliti menghubungkan masalah penggunaan bahasa gaul pada komunikasi antar siswa di MTs Al-Muslihuun Tlogo Tahun Ajaran 2021/2022.

Rumusan masalah dalam penelitian skripsi ini adalah (1) Bagaimanakah bentuk-bentuk bahasa gaul yang digunakan pada Komunikasi antara siswa di MTs Al-Mushlihuun Tlogo selama kegiatan di sekolah? (2) Apa tujuan penggunaan bahasa gaul pada Komunikasi antara siswa di MTs Al-Mushlihuun Tlogo selama kegiatan di sekolah (3) Apa faktor yang menyebabkan penggunaan bahasa gaul pada Komunikasi antara siswa di MTs Al-Mushlihuun Tlogo selama kegiatan di sekolah?. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk menjelaskan keterkaitan penggunaan bahasa gaul pada komunikasi antara siswa di MTs Al-Mushlihuun Tlogo selama kegiatan di sekolah.

Dalam penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data diperoleh dari narasumber dalam penelitian ini yaitu siswa MTs Al-Muslihuun Tlogo Tahun Ajaran 2021/2022. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik observasi dan wawancara secara terstruktur. Analisis data dilakukan dengan mengumpulkan data pada saat berlangsung, dan setelah selesai dalam periode tertentu. Data dianalisis dengan menggunakan pengumpulan data, data *reduction*, data *display*, dan *verification*. Sementara pengecekan keabsahan data dilakukan dengan menggunakan kriteria kredibilitas (derajat kepercayaan).

Hasil penelitian, (1) bentuk bahasa gaul yang digunakan oleh siswa MTs Al-Muslihuun Tlogo adalah berupa kata biasa atau bentuk normal, bentuk bahasa gaul reduksi, dan bentuk bahasa gaul penyingkatan. (2) tujuan penggunaan bahasa gaul diantaranya untuk mempererat pertemanan, untuk berkomunikasi, agar terlihat lebih kekinian, serta memiliki pengaruh kesopanan. (3) faktor penggunaan bahasa gaul dipengaruhi oleh faktor internal dan eksternal. Faktor internal yaitu lingkungan keluarga dan lingkungan sekitar, sementara faktor eksternal dipengaruhi oleh perkembangan teknologi dan media sosial.

Pada penelitian ini masih terdapat kekurangan dalam analisisnya, terutama karena penelitian ini hanya berfokus pada siswa MTs. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk terus meningkatkan penelitian dengan melakukan observasi dari berbagai macam tingkatan agar mendapatkan hasil yang lebih akurat dan analisis yang mendalam. Dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat memperluas pengetahuan dan menambah referensi di bidang pendidikan dan memberikan informasi tentang bagaimana penggunaan Bahasa Gaul pada Komunikasi antar siswa di MTs AL-Muslihuun Tlogo Blitar.

## **ABSTRACT**

*Thesis with the title "Use of Slang in Communication Between Students at MTs Al Muslihuun Tlogo Academic Year 2021/2022" was written by Okpivanda Diah Rahmawati, NIM 12210183121. Indonesian Language Tadris Study Program. Faculty of Tarbiyah and Teacher Training. Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung. Supervisor: Dr. Erna Iftanti, SS, M. Pd. **Keywords: Language, Slang, Communication,***

*This research is motivated by the phenomenon of the variety of languages used to communicate. One variety of language that is widely developed in today's society is slang. Phenomenon Slang almost always exists and develops very quickly, especially among young people, because slang is considered to have its own characteristics and distinguishes it from other spoken languages. In this case, the researcher relates the problem of using slang in communication between students at MTs Al-Muslihuun Tlogo for the 2021/2022 Academic Year.*

*The formulation of the problem in this thesis research is (1) What are the forms of slang used in communication between students at MTs Al-Mushlihuun Tlogo during school activities? (2) What is the purpose of using slang in communication between students at MTs Al-Mushlihuun Tlogo during school activities? (3) What are the factors that cause the use of slang in communication between students at MTs Al-Mushlihuun Tlogo during school activities?. The purpose of this study was to explain the relationship between the use of slang on communication between students at MTs Al-Mushlihuun Tlogo during school activities.*

*In this study using a qualitative approach to the type of descriptive research. Sources of data were obtained from resource persons in this study, namely students of MTs Al-Muslihuun Tlogo for the 2021/2022 Academic Year. Data collection techniques were carried out using structured observation and interview techniques. Data analysis was carried out by collecting data on in progress, and after completion within a certain period. Data were analyzed using data collection, data reduction, data display, and verification. While checking the validity of the data done by using the criteria of credibility (degree of trust).*

*The results of the research, (1) the form of slang used by the students of MTs Al-Muslihuun Tlogo is in the form of ordinary words or normal forms, reduced slang forms, and shortened slang forms. (2) the purpose of using slang is to strengthen friendship, to communicate, to make it look more contemporary, and to have the effect of politeness. (3) the factor of using slang is influenced by internal and external factors. Internal factors are the family environment and the surrounding environment, while external factors are influenced by technological developments and social media.*

*In this study, there are still shortcomings in the analysis, especially because this study only focuses on MTs students. For further researchers, it is expected to continue to improve research by conducting observations from various levels in order to get more accurate results and in-depth analysis. With this research, it is expected to expand knowledge and add references in the field of education and provide information about how to use Slang in communication between students at MTs AL-Muslihuun Tlogo Blitar.*

للعام الأكاديمي MTs Al Muslihuun Tlogo استخدام اللغة العامية في التواصل بين الطلاب في" رسالة بعنوان كلية Tadris. برنامج دراسة اللغة الإندونيسية. NIM 12210183121، Okpivanda Diah Rahmawati كتبها "2022/2021 الكلمات المفتاحية: M. Pd، SS التربية وتدريب المعلمين. جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية تولونجاكونج. المشرف: د. إرنا افتانتني ، اللغة ، العامية ، التواصل ،

هذا البحث مدفوع بظاهرة تنوع اللغات المستخدمة في التواصل. اللغة العامية هي إحدى اللغات التي تم تطويرها على نطاق واسع خاصة بين الشباب ، لأن العامية لها خصائصها الخاصة دائماً ما توجد اللغة العامية وتتطور بسرعة كبيرة ، ظاهرة في مجتمع اليوم MTs Al- وتتميزها عن اللغات المنطوقة الأخرى. في هذه الحالة ، ربط الباحث مشكلة استخدام اللغة العامية في التواصل بين طلاب للعام الدراسي 2022/2021 Muslihuun Tlogo للعام الدراسي

صياغة المشكلة في هذه الرسالة البحثية هي (1) ما هي أشكال اللغة العامية المستخدمة في التواصل بين الطلاب في أثناء الأنشطة المدرسية؟ (2) ما هو الغرض من استخدام اللغة العامية في التواصل بين الطلاب في MTs Al-Mushlihuun Tlogo أثناء الأنشطة المدرسية؟ (3) ما هي العوامل التي تسبب استخدام اللغة العامية في التواصل بين MTs Al-Mushlihuun Tlogo أثناء الأنشطة المدرسية؟. كان الغرض من هذه الدراسة هو شرح العلاقة بين استخدام MTs Al-Mushlihuun Tlogo الطلاب في أثناء الأنشطة المدرسية MTs Al-Mushlihuun Tlogo اللغة العامية في التواصل بين الطلاب في

تم الحصول على مصادر البيانات من المختصين في .في هذه الدراسة ، استخدم المنهج النوعي لنوع البحث الوصفي للعام الدراسي 2022/2021. تم تنفيذ تقنيات جمع البيانات باستخدام المراقبة MTs Al-Muslihuun Tlogo هذه الدراسة ، وهم طلاب قيد التنفيذ وبعد الانتهاء خلال فترة زمنية معينة. تم تحليل البيانات المنظمة وتقنيات المقابلة. إجراء تحليل البيانات من خلال جمع البيانات على باستخدام معايير المصادقية (درجة يتم أثناء التحقق من صحة البيانات منها وعرضها والتحقق وتقليل البيانات جمع البيانات باستخدام الثقة).

في شكل كلمات عادية أو MTs Al-Muslihuun Tlogo كانت نتائج البحث (1) شكل اللغة العامية التي استخدمها طلاب أشكال عادية ، وأشكال عامية مختصرة ، وأشكال عامية مختصرة. (2) الغرض من استخدام اللغة العامية هو تقوية الصداقة ، والتواصل ، وجعلها تبدو أكثر معاصرة ، ويكون لها تأثير الأدب. (3) يتأثر عامل استخدام اللغة العامية بالعوامل الداخلية والخارجية. العوامل الداخلية هي البيئة الأسرية والبيئة المحيطة ، بينما تتأثر العوامل الخارجية بالتطورات التكنولوجية ووسائل التواصل الاجتماعي

لمزيد من الباحثين MTs. في هذه الدراسة ، لا تزال هناك أوجه قصور في التحليل ، خاصة وأن هذه الدراسة تركز فقط على طلاب ، من المتوقع الاستمرار في تحسين البحث من خلال إجراء الملاحظات من مستويات مختلفة من أجل الحصول على نتائج أكثر دقة وتحليل متعمق. من خلال هذا البحث ، من المتوقع توسيع المعرفة وإضافة مراجع في مجال التعليم وتوفير معلومات حول كيفية استخدام اللغة العامية في MTs AL-Muslihuun Tlogo Blitar في التواصل بين الطلاب في